

# BIG ISSUE

## Danrem 084/BJ laksanakan Kunjungan kerja Ke Kodim 0817/Gresik

**N. Wijanarko - GRESIK.BIGISSUE.ID**

Apr 14, 2022 - 21:03



GRESIK, – Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Wiedjanarko S.Sos , didampingi Ketua Persit KCK koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya ibu Lely Widjanarko melaksanakan kunjungan kerja di Kodim 0817/Gresik jalan RA. Kartini No. 33 Kesemen, Gapurosukolilo Kab Gresik,Kamis (14/04/2021)

Sebelum memberikan pengarahan Danrem 084/BJ memberikan santunan

kepada anak-anak yatim piatu diiringi Sholawatan dan alunan rebana.

Dalam arahnya Danrem 084/BJ menyampaikan, "Disini mengawali kunjungan kerja saya pertama di Kodim 0817/ Gresik sekaligus memperkenalkan diri sebagai Komandan Korem 084/BJ".

"Situasi Jawa Timur saat ini sangat meningkat terkait kebijakan ekonomi yang belum diterima, kita sebagai aparat teritorial harus tetap membantu pelaksanaan tugas Kepolisian dan untuk yang di wilayah agar memberikan sosialisasi dan pengertian kepada masyarakat." ungkap Danrem

Saya berharap, "Profesionalisme sebagai aparat keamanan dan aparat teritorial mendukung harapan komando atas dengan mengembangkan dan melaksanakan 5 (lima) Kemampuan Teritorial dan sekaligus menjadi Bapulket (Bintara pengumpul Keterangan) dan meningkatkan naluri Intelegen".harapNya.

"Untuk Dandim agar mengatur pelaksanaan cuti maupun perizinan secara bergantian karena itu merupakan kesejahteraan sehingga bisa meningkatkan moril prajurit.

Hubungan berumah tangga agar kita selalu menjaga agar menjadi keluarga yang berbahagia karena kesuksesan kita ada peran dari keluarga, Kita agar berhati-hati dalam penggunaan media sosial dan berkomentar masalah politik.

Mengahiri sambutannya Danrem menekankan, "kepada seluruh personil untuk melaksanakan dan mempedomani 7 perintah harian KASAD.pungkasNya.

Hadir dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, Danrem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko S.Sos, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brw Ny. Lely Widjanarko, Kasi Pers Kasrem 084/BJ Kolonel Inf Agus Supriyanto, Kasiren Korem 084/BJ Kolonel Inf Jamaludin, SH, Wakil Bupati Gresik Ibu Hj. Dra. Aminatun Habibah, M.Pd, Dandim 0817/Gresik Letkol Inf. Taufik Ismail, S.Sos., M.I.Pol, Waka Polres Gresik Kompol Ari Galang Saputro SIK, Wakil Ketua Pengadilan Agama Kab. Gresik Hj. Izatun Tyas Rohmatin SH.i MH, Hakim Pengadilan Negeri Kab. Gresik Bpk. Sugainur SH MH.(\*)